

Jungen 15 Bezirksklasse

TTG Kleinsteinbach/Singen : TV Kieselbronn
Mittwoch, 10.11.2021, 18:15 Uhr

TTG Kleinsteinbach/Singen gegen TV Kieselbronn 6:3

Im umdatierten Spiel der Jungen 15 Bezirksklasse traf die TTG Kleinsteinbach/Singen am vergangenen Mittwoch im 2. Saisonspiel auf den TV Kieselbronn. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel nach weniger als 2 Stunden beim 6:3 beide Punkte. Den Abschlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Falko Guigas. Erwähnenswert war, dass die TTG Kleinsteinbach/Singen diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Mit 3:1 hatten Galic / Matussek im Spiel gegen Rosenow / Kienzle die Nase vorn. Einen eher leichten Punkt für ihre Mannschaft holten nachfolgend Kautz / Hargens beim 11:6, 11:5, 11:4 gegen Rosenow / Wolf. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Die richtige Herangehensweise hatte Neven Galic beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Simon Kienzle ab dem ersten Ballwechsel. Hierbei überließ Galic seinem Kontrahenten lediglich 6 Punktgewinne im gesamten Spiel. Keinen Zähler beisteuern konnte Simon Matussek im Spiel gegen Ben Rosenow, das 0:3 verloren ging. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Beim 3:0-Sieg gelang es Falko Guigas Maximilian Wolf deutlich in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Wolf nur 6 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Mit 1:3 verlor nachfolgend indes Matteo Kautz seine Partie gegen Elias Rosenow. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:2. Neven Galic überzeugte in der Begegnung gegen Ben Rosenow, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit ein Punkt auf der Habenseite für die Mannschaft verbucht werden konnte. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Simon Matussek bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Simon Kienzle. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Kienzle mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Kurzen Prozess machte jedoch Falko Guigas beim 11:6, 11:4, 11:9 mit Elias Rosenow bei einem nie gefährdeten Sieg. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Durch diesen Sieg hat die TTG Kleinsteinbach/Singen nun ein Punkteverhältnis von 4:0 auf dem Konto, während der TV Kieselbronn nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 2:4 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTV Hohenwart (TTG Kleinsteinbach/Singen) bzw. gegen den TV Ottenhausen (TV Kieselbronn).

Punkte:

TTG Kleinsteinbach/Singen

Doppel: Galic / Matussek (1), Kautz / Hargens (1)

Einzel: N. Galic (2), S. Matussek (0), F. Guigas (2), M. Kautz (0)

TV Kieselbronn

Doppel: Rosenow / Kienzle (0), Rosenow / Wolf (0)

Einzel: B. Rosenow (1), S. Kienzle (1), E. Rosenow (1), M. Wolf (0)